

## **PERJANJIAN KINERJA**

### **BALAI PENGEMBANGAN PRODUK DAN STANDARDISASI INDUSTRI (BPPSI) PEKANBARU TAHUN 2020**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

**N a m a : Fathullah**

**Jabatan : Kepala BPPSI Pekanbaru**

Selanjutnya disebut **Pihak Pertama**.

**N a m a : Eko S.A. Cahyanto**

**Jabatan : Plt. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Industri**

Selaku atasan langsung Pihak Pertama, selanjutnya disebut **Pihak Kedua**.

**Pihak Pertama** berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

**Pihak Kedua** akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

**Pekanbaru, Januari 2020**

**Pihak Kedua,**  
  
**Eko S.A. Cahyanto**  


**Pihak Pertama,**  
  
**Fathullah**  


**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020**  
**BALAI PENGEMBANGAN PRODUK DAN STANDARDISASI INDUSTRI PEKANBARU**

No.	Sasaran Strategis (SS)	Indikator Kinerja		Target	Satuan
1.	Meningkatnya kinerja litbangyasa dalam rangka mendukung daya saing dan kemandirian industri pengolahan nonmigas	1	Efisiensi perusahaan industri yang memanfaatkan hasil litbangyasa/paket teknologi/konsultasi	10	Persen
		2	Perusahaan industri/badan usaha yang memanfaatkan hasil litbangyasa/paket teknologi/ konsultasi	2	Perusahaan industri/ Badan usaha
		3	Rasio hasil litbangyasa/paket teknologi/konsultasi dalam 3 (tiga) tahun terakhir yang telah dimanfaatkan oleh industri	25	Persen
2.	Meningkatnya penerapan teknologi 4.0 untuk penguatan implementasi Making Indonesia 4.0	1	Rasio litbangyasa yang memanfaatkan teknologi 4.0 dibandingkan total litbangyasa pada tahun berjalan	50	Persen
3.	Terselenggaranya urusan pemerintahan di bidang litbangyasa dan standardisasi industri untuk mendukung industri yang berdaya saing dan berkelanjutan	1	Indeks Kepuasan Masyarakat terhadap layanan jasa industri	3,3	Indeks
		2	Karya Tulis Ilmiah yang diterbitkan di prosiding/ jurnal nasional yang terakreditasi	2	KTI

**Total Anggaran 2020** : Rp 11.767.659.000,-  
(sebelas milyar tujuh ratus enam puluh tujuh juta enam ratus lima puluh sembilan ribu rupiah)

Jakarta, Januari 2020

  
**Plt. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Industri**  
  
**Eko S.A. Cahyanto**

  
**Kepala BPPSI Pekanbaru**  
  
**Fathullah**